

Sinergitas TNI Polri di Sumbawa Barat Beri Pengamanan Pagelaran Budaya Sandeka Dilao

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.GO.WEB.ID

May 15, 2023 - 08:35



Sumbawa Barat NTB - Anggota Polres Sumbawa Barat melaksanakan pengamanan parade sampan hias sekaligus penutupan pagelaran adat seni budaya sandeka dilao tahun 2023 bertempat di pantai Desa Labuhan Lalar Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat. Pada minggu (14/5/23).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.IK melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi, S.Sos selaku padal pengamanan acara pagelaran adat seni budaya sandeka dilao menyampaikan, dalam acara tersebut masyarakat sangat antusias untuk menyaksikan final lomba sampan dan parade sampan hias yang di hadiri oleh Gubernur Nusa Tenggara Barat di Wakili oleh Kepala Dinas Ketahanan Pangan Provinsi NTB H.Abdul Aziz SH,.MH dan Wakil Bupati Sumbawa Barat Fud Syaifuddin ST.

" Serta turut hadir Dandim 1628/KSB Letkol INF Octavian Englana P. Kapolres Sumbawa Barat di wakili oleh Kasat Binmas Polres Sumbawa Barat IPTU Susanto,Perwakilan Kajari Sumbawa Barat,Manajer Eksternal Relation PT AMNT Ahmad Salim, Seluruh SKPD Kab. Sumbawa Barat,Kapolsek Taliwang AKP Mulyadi, S.Sos, Danramil Taliwang Kapten INF Bambang,Kapolsek Jereweh IPTU Saiful,Kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPDA Eddy Soebandi Adirejo, S.Sos,Camat Taliwang di Wakili oleh Sekcam Taliwang Hasdar Jafar, SE,Kepala Desa dan Lurah Se Kecamatan Taliwang, Ketua Panitia Sandeka Dilao' Dedi Damhudi,Gabungan personil anggota TNI,Polri dan Satpol PP," ujarnya

Eddy Humas mengatakan, hari minggu ini merupakan penutupan kegiatan sandeka dilao yang telah dilaksanakan selama satu minggu lebih dan saya harap hari ini kita laksanakan tugas dengan maksimal. Untuk personel agar menempati tempat pengamananya sesuai dengan yang di sprint.Tetap jaga kekompakan dan kesemalatan saat bertugas.

" Pada pukul 10.45 wita Kepala Dinas Ketahanan Pangan Provinsi NTB di dampingi oleh Wakil Bupati Sumbawa Barat beserta jajaran melaksanakan prosesi sandeka dilao' di ikuti oleh Tokoh adat dan masyarakat Desa Labuhan Lalar sekitar 200 orang menggunakan Sampan rakit dan 500 sampan hias," terangya

Lanjut eddy,kemudian Manajer Eksternal Relation PT AMNT Ahmad Salim dalam sambutannya menyampaikan ucapan terimakasih kepada pemerintah daerah,Pemerintah Desa dan Panitia Pelaksana acara pagelaran adat seni budaya sandeka dilao tahun 2023 ini.

"Yang menjadi tantangan kita di KSB yaitu Akomodasi karena dalam setiap perhelatan besar akomodasi selalu menjadi permasalahan kita sehingga Pihak perusahaan bekerjasama dengan pemerintah daerah untuk memperbaiki Akomodasi agar lebih baik lagi kedepanya." ucapnya

Ia menambahkan,semoga dengan adanya kegiatan pagelaran sandeka dilao ini dapat mengembangkan pariwisata desa Labuhan Lalar yang membutuhkan satu sinergi untuk bekerja keras sehingga KSB dapat menjadi destinasi wisata yang lebih di kenal lagi secara universal.

Kemudian sambutan Wakil Bupati Sumbawa Barat Fud Syaifuddin ST menyampaikan syukur Alhamdulillah kegiatan sandeka dilao' ini dapat berjalan dengan aman dan lancar sampai dengan penutupan siang hari ini.Kegiatan ini adalah inisiasi dari kepala desa bersama dengan masyarakat desa Labuhan Lalar dan kegiatan ini rutin di laksanakan setiap tahunnya.

"Kegiatan ini harus terus kita lakukan karena dapat menjadi destinasi wisata yang dapat meningkatkan ekonomi masyarakat pesisir.Selain itu melestarikan adat

dan budaya suku di Desa Labuhan Lalar, " tuturnya

Sementara itu, Kepala Dinas Ketahanan Pangan Provinsi NTB H. Abdul Aziz SH,

MH dalam sambutannya menyampaikan, semoga kedepannya Labuhan Lalar dapat di jadikan destinasi wisata yang dapat menarik wisatawan untuk berkunjung baik adat budayanya, UMKM dan lain-lain.

" Terimakasih saya ucapkan kepada bapak Wakil Bupati beserta jajaran dan khususnya Kepala desa Labuhan Lalar yang sudah melaksanakan kegiatan ini dengan baik. Acara ini untuk melestarikan adat seni budaya yang ada di Desa Labuhan Lalar " ungkapnya (Adb)